



ESTABA yo con las compañeras en la barra del club, que estábamos comentando la cosa de los rojos, en Portugal mayormente, que dice que por eso no les han dado nada en Eurovisión, porque el portugués salió a cantar con un clavel, a ver, una alusión, y eso tampoco es, como te digo una cosa te digo otra, que una cosa es la política y otra cosa es la televisión, la Televisión Española mayormente.

Lo cual que Sergio y Estibaliz quedaron fatal, a ver, la conjura antiespañola, que los rojos la tienen tomada, o sea que yo me estuve leyendo «Los errores sexuales», de un tal señor Plaza y Janés, de Barcelona, que deben ser dos y por eso escriben tanto, a ver, como los Quintero, y ni mirar para el televisor, en casa a ver si me entiendes, que libraba yo ese día, y también vi a los Príncipes en Cataluña, como te digo una cosa te digo otra, y ese señor Pla, que ni siquiera se quitaba la boina con el detalle que tuvieron de ir a visitarle, será rojo también, no te digo lo que hay. O sea que han empezado las procesiones, como quien no quiere la cosa, y como eso no es lo nuestro pues le dije digo a la Tupamaro, mira Tupamaro, mona, si no me lo tomas a mal vámonos a la Costa del Sol a quitarnos un poco lo blanco, que ni la raya de la braga se me nota, lo cual que a lo mejor nos vamos mañana a Benalmádena, en el avión mayormente, que decía la Guerrillera de irnos a Biarritz en plan porno, a ver a la Manuela esa que lo hace todo, como la Rosalía, pero les dije digo quita de ahí, guarra, que para una semana que tenemos de ser decentes no nos vamos a meter en un cine en plan vicio, lo cual que no sé.

Porque señores de Bilbao ni uno, oye, que dice que la alcaldesa, o sea doña Pilar Careada mayormente, que tiene apellido de muela enferma, dice que los tiene como velas y les ha retirado el pasaporte a todos los señores de Bilbao y no les deja venir a

LOS ROJOS

Madrid a ver al apaño, no te digo lo que hay, y encima no quiere dimitir, la jai, si es que las mujeres cuando nos dan el poder nos ponemos muy tontas, como te digo una cosa te digo otra.

Pero es el Día del Amor Fraternal y el Año Santo de la Reconciliación, o sea que a ver si saco la mantilla y ando todo el año de mantilla española, que también sería un número aquí en el club, por la peineta mayormente, que todos los turistas iban a querer llevarme de dormida, a ver, como ligar con la Maja de Goya te pongo por caso. Y la Isabelita Perón igual que doña Pilar Careada o Cabreada, que ya no sé ni cómo se dice, que también les ha echado un pregón con dos pares, a los platenses mayormente, que no sólo iba a ser doña Pilar Cabreada. Lo que te digo, que las mujeres en el poder somos una cosa mala, que no sé ni quién nos manda salirnos de la cama.

Que dice que en Brasil le han sacado en los papeles a Spínola en plan cachondeo, o sea haciendo de bañista, o sea de salvavidas, una alusión a ver si me entiendes, lo cual que al pobre señor no le van a dejar tranquilo en ningún sitio, que ya no se puede poner el monóculo de lo que le llora el ojo. Claro que aquí ha subido el azúcar, o sea que tal para cual, que nos lo daban negro en la posguerra, la escasez a ver si me entiendes, que dice que estamos volviendo a

la posguerra, no fuera malo que me quitasen a mí los años y las carnes que me sobran, que total en libertad no hemos ganado nada, el país mayormente, y yo sólo he ganado en carnes. Pero el azúcar es un alimento de primera necesidad, para el cerebro de la cabeza, o sea que así tengo yo la cabeza estos días, de no tomar azúcar, por el precio mayormente, que no sé ni dónde he dejado la píldora, o sea que me van a llenar de niños y a lo mejor tengo la parejita, o sea una parejita como Sergio y Estibaliz. Que ya dice que la OTAN y la CIA y el Kissinger y toda la leche quieren intervenir en Portugal, el golpismo mayormente, o sea la contrarrevolución desde arriba a ver si me entiendes, para quitarle el azúcar al pueblo y que sigan comiendo saudade, que es lo que comían cuando don Caetano, que también ése tenía más delito que el Pupas, que cayó de espaldas y se rompió los cromosomas.

Y ahora sale con que los yacimientos del Sahara los van a unir con la red europea, el gas mayormente, o sea un gasoducto, que lo pone el «Ya», que eso me tranquiliza a mí para poderme hacer un café cuando llego al apartamento por la noche, que de tanto alternar con licores se te apetece algo casero a ver si me entiendes, y ahora con abrir el gasoducto ya está, o sea que siempre es un progreso, mira tú por dónde que los moros se han portado, como te digo una cosa te digo otra, lo cual que España ha terminado su alegato sobre el Sahara, que también lo traig el «Ya», en plan materia reservada a ver si me entiendes. Y en los Ministerios ya han tomado posesión los nuevos, o sea los menuditos, los de la pedrea, que siempre que cambia un ministro hay pedrea de cargos y esta vez dice que ha habido hasta canceas, a ver, la ambición humana. O sea que ya conocíamos nosotras las caras de los jefes de negociado, de la barra mayormente, y ahora van a cambiar de caras, como si fuera Bélmez. ¡Ay que lucha! ■ UMBRAL.

